
 

 

Dimanche 19 Mars 2023                  QUATRIÈME DIMANCHE DE CARÊME 

•  Carême... Chemin de conversion "C’est un temps de compassion et de solidarité" 

• •  1 Samuel 16, 6-7, 10-13. ; Psaume 23:1-6, Seconde Lecture. Éphésiens 5:8-14; Évangile selon St. Jean 9:1-
41. 

 

« Le Seigneur ne voit pas comme l’homme voit, car 
l’homme voit ce qui est devant ses yeux, alors que le 

Seigneur porte son regard sur le cœur " 

 

Il est dit que les yeux sont le miroir de l’âme. La façon 
dont les êtres regardent exprime souvent ce qui se passe 
dans leur cœur. Des regards qui sont parfois vides; des 
regards désintéressés; des regards durs ou tristes. Des 
regards profonds qui expriment des expériences de douleur 
ou de souffrance; des regards d’espérance et de joie. Des 
regards évasifs qui expriment des sentiments de culpabilité. 

Il y a une sorte de regard qui lorsqu’on le ressent, est à 
jamais inoubliable : le regard divin. C’est le regard de 
l’amour inconditionnel de Dieu qui nous regarde, 
indépendamment de ce que nous avons fait ou de nos 
mérites. C’est le regard gratuit de l’amour qui n’est plus 
jamais le même, lorsqu’il touche notre cœur. En Dieu, 
nous découvrons un amour inconditionnel où chacun 
redécouvre sa dignité et sa propre identité. C’est ce 
regard intérieur, qui n’est ni vaniteux ni superflu; ce regard 
simple et pénétrant qui questionne et défie, qui est comme 
un murmure qui se transforme en brise réconfortante pour 
ceux qui cherchent la paix ou une parole aussi tranchante 
qu’une épée qui pénètre jusque dans les profondeurs de 
l’âme. 

 

 

Chers amis de la Famille ACI, chères Sœurs: 

                      "Quand je suis troublée, je me jette dans les bras de Dieu, je m’y abandonne et je 
m’efforce de le servir avec une plus grande fidélité." Sainte Rafaela  

"Avec le miracle de l’aveugle de naissance que nous contemplons dans l’Évangile", dit le Pape François, 
"Jésus se manifeste à nous comme la lumière du monde; l’aveugle de naissance représente chacun de 
nous, créé pour connaître Dieu, mais à cause du péché nous sommes comme des aveugles, nous avons 
besoin d’une nouvelle lumière; Nous avons tous besoin d’une lumière". 

L’acte du Christ qui a rendu la vue à cet homme aveugle est chargés de symbolisme. Tout d’abord, il 
mélange la terre avec la salive et frotte ensuite la boue sur les yeux de l’homme. Ce geste rappelle le 
passage du livre de la Genèse où la création de l’homme est racontée comme une figure d’argile à 
laquelle le souffle de Dieu donne vie (Gn 2,7). En guérissant cet homme, Jésus recrée un nouvel 
homme. Cet homme, aveugle de naissance, va naître de nouveau, va commencer une nouvelle vie dès 
qu’il pourra voir. 

 "Alors Jésus dit : «Je suis venu dans ce 
monde pour le jugement, afin que ceux 
qui ne voient pas le voient et que ceux 
qui le voient deviennent aveugles"    



En tant que Famille Aci, nous sommes appelés à nous laisser toucher par Jésus, à nous laisser recréer, 
à nous désiller les yeux et à regarder le monde avec les yeux du Maître. 
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